



Sumter School's SCOOP!

TÍTULO I ESCUELAS DEL CONDADO DE SUMTER

Reuniones de padres de diciembre

SCPS: Noche familiar de Matemáticas

11 de Diciembre a las 6:00 p.m.

- Juegue juegos educativos que enseñen a los niños conceptos de suma, resta, resolución de problemas y valor de posición. Además, obtenga consejos para usar en el hogar que aumentarán el sentido numérico de sus hijos en las operaciones de base diez.

SCES: Matemáticas Maravillosas

Dec. 13th @ 5:45 p.m.

- Participar en varias estaciones de matemáticas de nivel de grado. Actividades de "Hacer y Tomar" para hacer en casa con sus hijos para desarrollar sus habilidades matemáticas.

SCIS: Reunión de entrada de Título I:

Dec. 13th @ 6:00 p.m.

- SCIS es una escuela de Título I. Venga y proporcione su opinión sobre el Acuerdo entre la escuela y los padres 2019/2020, la Política de participación de los padres y cómo debemos gastar los fondos de participación familiar del 1%.

SCMS: Mad Science

Dec. 11th @ 5:30 p.m.

- ¡Vea a sus hijos en acción mientras demuestran sistemas corporales, transferencia de calor, densidad, energía cinética y mucho más de lo que se aprendió en la clase de ciencias!
- ASNGA: Gallery Walk (Social Studies)

Dec. 4th @ 5:30 p.m.

- Venga y vea lo que su hijo ha estado haciendo en mundo



KARATE MATH

La multiplicación de datos es tan importante para el aprendizaje de un niño. Saber de memoria sus tablas de tiempos les ayudará a conquistar las matemáticas en la escuela secundaria y más allá. Las escuelas están ayudando a los estudiantes a dominar sus tablas de multiplicación en los grados del tercero al noveno mediante la realización de ejercicios diarios. Luego son examinados cada viernes para el dominio. A cada estudiante se le da una banda de color para representar su dominio. ¡El objetivo es que los estudiantes aprendan todas las tablas de multiplicación y ganen el CINTURÓN NEGRO! Pregúntele a su hijo qué banda tiene en el Karate Math Match.

Practice..Practice..Practice... La práctica continua a través de perforaciones en el hogar puede ayudar a su hijo a aprender sus horarios. ¡Encuentra pequeños fragmentos de tiempo y formas divertidas de practicar! Puede ir camino a la escuela todas las mañanas, caminar por los pasillos del supermercado o incluso entre comerciales de televisión, perforarlos continuamente hasta que estén completamente cómodos con todas sus tablas de tiempos y puedan responder a cualquier dato de multiplicación descartado. El aprendizaje puede ocurrir en cualquier lugar y en cualquier momento fuera del día escolar con un poco de ayuda de los adultos en sus vidas.

La práctica debe comenzar en orden numérico y una vez que sientas que están llegando, puedes mezclar todo. Pueden dudar al principio, pero cuanto más profundice, más se integrarán las tablas de tiempos en sus memorias.



MATH LINKS

ONE STOP SHOP!

¿Está buscando excelentes sitios web de matemáticas para su hijo y no sabe qué sitios usar? Pues no busques más, estamos aquí para ayudarte.

El Coordinador del Distrito ha eliminado el estrés en la búsqueda de trabajo práctico para su hijo al colocar enlaces rápidos y accesibles en el sitio web del distrito. Encontrará hojas de trabajo imprimibles, tarjetas didácticas y ejercicios matemáticos cronometrados, desde la suma hasta el cálculo al alcance de su mano.

Pruébalo hoy



Para acceder a los enlaces de matemáticas, vaya a: www.sumterschools.org

Haga clic en los padres
Haga clic en Math Links
Elige tu hecho matemático
Luego descargue,
imprima, juegue o pruebe
su camino hacia la cima.



Salida temprana: 18 de diciembre

Vacaciones de invierno:

Dic. 19-Ene. 7º

La investigación dice: ¡Leer te hace más inteligente!



Leer no es solo algo que los niños deben hacer en la escuela; Debería ser una parte cotidiana de sus vidas. La evidencia muestra que "los estudiantes que leen de forma independiente se convierten en mejores lectores, obtienen mejores calificaciones en las pruebas de rendimiento en todas las materias y tienen un mayor conocimiento del contenido que aquellos que no lo hacen" (Cullinan, 2000)

Durante el receso de este invierno, pase por la biblioteca local y anime a su hijo a que busque un libro interesante de su elección. ¡Un libro de AR en el nivel de lectura de su hijo sería una excelente opción! Los padres pueden querer leer el libro también. Después de completar el libro, discuta temas clave de interés como los personajes, el escenario, la trama y el final de la historia. Al hacerlo, no solo fortalece el vínculo entre usted y su hijo; pero también fortalece su comprensión de lectura, crecimiento de vocabulario, capacidad de deletreo, comprensión de la gramática y conocimiento del mundo. ¡Darle una oportunidad! ¡Sus esfuerzos para ayudar a su hijo a leer durante las vacaciones de invierno podrían ayudar a su hijo a ganar valiosos puntos AR a su regreso después de las vacaciones de invierno y se lo agradecerán más tarde!

Cullinan, B.E. (2000). *Independent Reading and School Achievement*. Research Journal of the American Association of School Libraries, Volume (3), Page (3). Retrieved from www.ala.org

¡No olvides tu libro de AR!

Aliente a su hijo a que traiga a casa un libro de AR de la biblioteca de la escuela para que este listo para realizar las pruebas en enero